

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los niños repasan la historia con sus disfraces

La fiesta de Carnaval del colegio Pablo Picasso abarrotó el pabellón

EÑE | CARBAJOSA

LOS escolares del colegio Pablo Picasso se adelantaron ayer a la celebración del Carnaval con una fiesta en el pabellón en la que los disfraces y la historia fueron los protagonistas. Así, los niños repasaron algunos de los momentos más importantes de la historia universal que comenzó con los hombres y mujeres de la prehistoria y continuó con acontecimientos como el descubrimiento de América hasta llegar a la época actual con las salidas al espacio realizadas por los astronautas de la NASA.

En este sentido, la pista del pabellón se llenó de humanos prehistóricos, monjes, indios, princesas, astronautas, policías y un largo etcétera de personajes que han marcado la historia de

la humanidad. Un repaso en el que también participaron todos los profesores del centro con sus disfraces y en el que no faltó la música, el baile y las representaciones de los más pequeños.

A esta fiesta carnavalesca no faltaron los padres de los escolares, que abarrotaron las gradas del pabellón para presenciar e inmortalizar las actuaciones de cada una de las clases, que hicieron las delicias de todos los asistentes.

Esta celebración sirvió para dar el pistoletazo de salida a los actos festivos en la localidad con motivo de los Carnavales, actividades que continuarán a lo largo del fin de semana con diferentes talleres y que se completarán el próximo martes con una fiesta de disfraces para todos los vecinos y el entierro de la sardina en la tarde del miércoles.



Los escolares del colegio Pablo Picasso celebraron su fiesta bajo la atenta mirada de los padres. | FOTOS: EÑE



El grupo de astronautas, uno de los más numerosos.



En la fiesta participaron alumnos de todas las edades.

■ SANTA MARTA DE TORMES

Los escolares adelantan el colorido del Carnaval

El colegio Miguel Hernández y el AMPA del centro San Blas celebraron sus fiestas con música y disfraces

EÑE | SANTA MARTA

LAS calles de Santa Marta se adelantaron ayer a la celebración del Carnaval y se llenaron de la música y el colorido de los disfraces de los alumnos de los colegios de la localidad, que celebraron sus fiestas para conmemorar la llegada de Don Carnal.

Así, los más pequeños del colegio Miguel Hernández realizaron una actuación con música y bailes en la plaza de España de la localidad con la presencia de los padres y ataviados con coloridos disfraces que habían elaborado ellos mismos en el centro. A la fiesta también acudieron las concejales Mari Cruz Gacho y Marta Labrador, que repartieron caramelos entre los más pequeños al finalizar la actuación.

Por otra parte, la Asociación de Padres y Madres del colegio San Blas celebró ayer por la tarde su tradicional fiesta de Carnaval en las instalaciones del centro educativo. Numerosos ni-



Alumnos del colegio Miguel Hernández durante la actuación. | FOTOS: EÑE

ños participaron acompañados de sus padres en una divertida fiesta en la que no faltó la música y tampoco un desfile por la pasarela por donde pasaron todos los niños disfrazados que participaron en la fiesta.

Algunos de los disfraces a

concurso, sobre todo los de elaboración casera, sorprendieron gratamente al público como el huevo Kinder, la montaña rusa, los cubos de rubik o los dados.

Después, todos disfrutaron de un rico chocolate para espantar al frío.



Los pequeños lucieron disfraces muy coloridos.



Los niños del San Blas protagonizaron un desfile.